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OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

 
 

Bonjour à tous et merci de votre présence, 

Cette AG revêt une importance particulière et je souhaite que ce moment soit porteur pour le RCB. 

En effet mes administrateurs et moi-même avons choisi de changer le déroulé de l’assemblée, une fois 
n’est pas coutume ! 

Vous disposez donc de tous les bilans et résultats de cette saison à l’entrée, les accros du web ont pu 
en prendre connaissance sur notre site. 

Je vous invite à  les consulter  et nous faire vos remarques au moment de leur approbation. Cet 
échange est des plus important pour faire évoluer notre club, ce qui nous permettra de dégager plus 
de temps sur les perspectives à mettre en place et mesurer ainsi votre engagement pour les saisons à 
venir « ÊTRE ACTEUR de votre association ».  

Bien entendu les responsables de commission reviendront sur les temps forts et les résultats à mettre 
en avant sans être redondant bien sûr. 

Pour l’heure, Tous mes remerciements vont à nos dirigeants et à nos bénévoles, toujours aussi 
disponibles  dans leur investissement. 

Je remercie M. METOT ET ses élus pour leur soutien et leur discernement quant à la place du 
R.C.BOLBEC HB dans le paysage bolbécais et malgré la conjoncture j’espère encore que nos efforts 
auront un écho favorable. 

Je remercie chaleureusement mon Vice-président, Fafa, puisque cette saison nous aurons partagé les 
responsabilités et  œuvrés pour une transition la plus positive possible. 

 

 

  



Avant de présenter mon bilan moral, quelques informations importantes à vous donner suite aux 
Assemblées Générales de la Fédé, la Ligue et le Comité. 

MONDIAL 2017, un appel est fait à toute personne porteuse de projet afin que la Normandie soit à la 
hauteur de l’évènement, toutes les infos nous parviendront par mail, JF en sera l’interlocuteur. 
L’ouverture billetterie Licenciés se fera en septembre. 

D’autres évènement se feront en amont et pas des moindres, GOLDEN LIGUE Janvier 2016, les 
mondiaux scolaires mars 2016 ET l’EURO 2018 

La MAISON DU HANDBALL à CRÉTEIL, projet validé qui verra le jour en 2018 pour l’euro féminin. Un 
«Marcousi » ou un « Clairefontaine » du handball ouvert à tous. 

GEST’HAND 3, outil qui va vous permettre d’être acteur de votre engagement mais je laisserai le soin à 
Jean-Francois de vous l’expliquer. 

Le HAC, club emblématique……impact sur la Formation des Jeunes…. 

INCIVILITÉS, LES COMPORTEMENTS DE PLUS EN PLUS INADMISSIBLES  des parents, du public mais 
également des Managers vis-à-vis des ARBITRES JEUNES. 

Coach « pour certains ou certaines » qui se disent ÉDUCATEUR…enfin ils le sont quand ils gagnent ! Les 
Arbitres Jeunes  sont agressés dans l’exercice de leur fonction. Au sein du club nous avons toujours été 
vigilant mais il s’avère que les comportements à l’extérieur ne sont pas toujours à la hauteur de notre 
politique, il est facile d’imaginer les débordements possibles quand aucune politique n’est mise en 
place. Le président de la CDA l’a rappelée, il sera important que ces  situations fassent l’objet de 
rapports pour endiguer ce fléau.  

Concernant l’arbitrage,  

Création d’une CTA « Commission Territoriale de l’Arbitrage » cette commission permettra une 
harmonisation de la formation et des obligations dans l’ensemble de la ligue. C’est une avancée très 
positive pour l’arbitrage pour la qualité de la formation, le Comité de Seine Maritime a toujours été 
porteur de projet et le RCB amènera sa contribution avec une École d’Arbitrage auréolée  d’un 7ème 
LABEL OR en 2015. 

Soit dit en passant, une année difficile s’annonce au RCB au sujet des obligations arbitrales puisqu’à ce 
jour, suite aux arrêts et contraintes, nous comptabilisons 3 arbitres pour la saison 2015/2016 au lieu 
de 5.Les conséquences seront sportives pour nos équipes Séniors Féminines et Masculines  et 
financières pour le club mais je pense que depuis 2008 j’ai sollicité des candidatures pour le 
renouvellement…. 

Enfin la Formation devra avoir toute l’attention de mon successeur  compte tenu d’une année blanche 
pour le RCB, aucun nouveau technicien validé depuis 2013. Là encore, il faut anticiper pour ne pas se 
retrouver en manque de technicien que ce soit pour les obligations comme pour la qualité de notre 
encadrement. 

  



RAPPORT MORAL de la Présidente 
 

Toutes mes félicitations aux Jeunes et particulièrement aux -13 Féminins et Masculins, merci aux 
Séniors Féminines d’avoir respecté leur engagement et permis au groupe féminin d’avoir retrouvé une 
cohésion. Les masculins maintiennent une fois de plus les 2 équipes en Région, il ne faut pas minimiser 
cette performance. Nos équipes Loisirs et Hand’Ensemble ont bien vécu. Merci à Adèle, Joris, Crésus, 
Titi et Didier pour la gestion de ces équipes. 

Les obligations sont remplies et nous obtenons Les LABELS ARGENT et OR respectivement pour l’École 
de Hand et l’École d’Arbitrage, soulignant un travail de qualité de Delphine et Kévin. 

Le résultat des finances …le bénéfice de l’exercice est positif…je remercie le travail  de Jaja mais 
l’augmentation des charges est à prendre au sérieux, l’Emploi Avenir n’est pas sans conséquence sur 
nos finances. Il faudra faire des choix pour nous permettre d’absorber ces dépenses sans perturber la 
vie du club. 

Je ne reviendrai pas sur les doléances évoquées lors des AG précédentes…certains constats parlent 
d’eux même…Fafa reviendra sur ces points dans la seconde partie de notre assemblée. 

Voici donc mon bilan moral de cette saison mais surtout un bilan des saisons passées à vos côtés. 

Pourquoi avoir décidé de passer la main… 

Cette décision n’est pas le fruit du hasard ou d’un coup de tête, je l’ai ressenti déjà la saison passée et 
en avait fait le vœu. 

Après 7 années passées à la présidence du RCB, j’estime que ce poste demande de l’énergie, de la 
disponibilité, de la combattivité et  que le moment était venu de passer la main, j’ai le sentiment 
d’avoir œuvré pour le club afin de le rendre «CONNU ET RECONNU » de tous ; Instances fédérales lors 
de notre accession en National, Instances régionales par notre implication au sein de la ligue ; 
Instances départementales pour notre présence et nos interventions. …mais également au sein de 
notre ville. 

J’ai le sentiment de laisser à mon successeur un club en bonne santé et prêt à poursuivre les missions 
mises en place…même si  je regrette un peu une saison 2014/2015 en stand-by mais cependant 
nécessaire car de transition. 

Le club est à un tournant, il a tout pour relever les prochains défis économiques et conjoncturels mais 
les licenciés doivent se sentir concernés. 

Ce qui me rend le plus fier, c’est bien entendu d’avoir eu l’honneur de servir l’intérêt du RCB et ses 
licenciés qui m’ont accordé leur confiance. J’ai été surtout comblée d’être entourée par des 
administrateurs de qualité qui ont toujours répondu positivement à mes sollicitations. 

Enfin je citerai quelques exemples du chemin parcouru depuis 2008: 

Le nombre de licenciés est passé de 190 à presque 300, le nombre d’équipes est aujourd’hui de 17, le 
club s’est structuré afin de répondre aux exigences de notre structure et doter d’une vraie politique de 
club portant des valeurs éducatives mais également doter d’un projet sportif. 

Je peux aussi mentionner la création de l’Équipe Loisirs, de l’Équipe HAND’ENSEMBLE, L’obtention 
chaque saison de Label, reconnaissance fédérale. Sans oublier notre  site INTERNET, outil 
incontournable d’informations pour le bon fonctionnement de tous. Merci à JF pour sa réactivité, sa 
disponibilité et la perfection de son travail. 

J’espère avoir contribué â bâtir un club solide tourné vers l’Avenir. 



Après plus de 30 ans d’implication au sein du handball, tout vécu intensément…Joueuse, Entraineur, 
Formatrice, Arbitre et Présidente, j’ai envie de prendre un peu de temps pour moi et pour les miens. 

Au moment de passer la main, je pense que le R.C.BOLBEC HANDBALL a véritablement un rôle de 
leader à jouer dans la vie associative de la ville et dans le paysage Seino-Marin handballistique. 

Faut-il encore que les partenaires en soient conscients et que certains choix financiers aillent en notre 
faveur. 

Nous avons un gros potentiel JEUNE, une formation de qualité, un club structuré, un encadrement et 
des bénévoles omniprésents. La création d’un emploi doit être une vraie plus-value et sera un enjeu de 
réussite dans le futur. 

Mon successeur aura à cœur de poursuivre le travail engagé pour assurer l’Avenir du club et de ses 
licenciés mais surtout redonner une dynamique pour convaincre certains, s’ils en doutent encore, de 
nous accompagner financièrement pour QUE VIVE LE RCB à la veille de son 60ème anniversaire. 

A titre perso, Je remercie également  le secteur Nord -Ouest de la CCA, la Ligue en les personnes de 
Nicolas Marais et Yannick Petit et le Comité en les personnes de Gérard SENECAL, Pascal LEGUILLON et 
Isabelle ROUSSEL  pour l’attention  portée à mon égard pour mon engagement dans le handball. 

Bonne assemblée. 
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BILAN DES COMMISSIONS 

 

 
� Commission Secrétariat et Communication     Jean-François 

� Commission Trésorerie        Jaja 

� Commission Discipline        Fabrice 

� Commission Arbitrage        Duche 

� Commission Animation        Titi 

� Commission Formation des Cadres      Duche 

� Commission Sponsoring/Partenariat/Mécénat    Manuella 

� Commission Matériel & Équipementier      Émilie 

� Commission Hand’Ensemble       Titi 

� Commission Loisir         Titi 

� Commission Sportive JEUNES       Delphine & Joris 

� Commission Sportive SENIORS       Joris, Crésus 

 
 

 
 
 
 



 

 

 
 

 

 

1. SECRÉTARIAT 

Actions réalisées : 

• Ré affiliation du club + engagements des équipes en 

• Créations fichiers Excel des championnats pour les licenciés et affichage à la salle

• Saisie des conclusions des matchs à domicile 

• Préparation de toutes les licences du club

• Gestion de l’ordinateur du club (mises à jour hebdomadaires) 
Bilan : 

➮ Nombre de Conclusions de Matchs créées

➮ Nombre de reports de match traités
(22 en 2013/2014 et 16 en 2012/2013)

➮ Nombre de remontées de résultats 

➮ Aucun retard constaté donc aucune 

2. COMMUNICATION 

Actions réalisées : 

• Gestion du Site Internet du club. 
Bilan : 

➮ 24774 visiteurs depuis le début de la saison, soit une moyenne de 

➮ Photos d’équipes / PV de réunions

➮ Absence résumés des matchs par les managers

➮ Pas reçu de photos insolites, comiques, étranges

➮ ET la cerise sur le gâteau PAS DE PHOTO DE L’EQUIPE 1F sur le site depuis le début de saison …

• Diverses créations : 

➮ Liste entraîneurs et managers + h

➮ Organigramme RCB 

➮ Affichage hebdomadaire 

➮ Affichage mensuel des anniversaires des licenciés

➮ Flyers (École de hand, Tournoi mini

➮ Livret suivi arbitrages Jeunes Arbitres

• Photos Équipes, JA, évènements etc…

• Suivi régulier des Jeunes Arbitres le samedi après midi

 

Bilan 2014/2015 Commission

Secrétariat

 

Ré affiliation du club + engagements des équipes en Championnat et Coupes 

Créations fichiers Excel des championnats pour les licenciés et affichage à la salle

Saisie des conclusions des matchs à domicile dans GEST’HAND 

Préparation de toutes les licences du club 

(mises à jour hebdomadaires) avec remontée des résultats FDME

Nombre de Conclusions de Matchs créées dans GEST’HAND : 166

ombre de reports de match traités dans GEST’HAND : 36 alors qu’il n’y a pas eu d’intempérie
en 2012/2013) 

Nombre de remontées de résultats FDME : 166 (155 en 2013/2014 et 142 en 2012/2013)

Aucun retard constaté donc aucune amende ! 

 

visiteurs depuis le début de la saison, soit une moyenne de 

/ PV de réunions  

Absence résumés des matchs par les managers : sauf équipes -13M1, 

s insolites, comiques, étranges, pour agrémenter la rubrique «

ET la cerise sur le gâteau PAS DE PHOTO DE L’EQUIPE 1F sur le site depuis le début de saison …

Liste entraîneurs et managers + horaires entrainement 

 

Affichage hebdomadaire des matchs et résultats du week-end 

Affichage mensuel des anniversaires des licenciés 

Flyers (École de hand, Tournoi mini-hand, Tournoi Parents/amis, Soirée 

Livret suivi arbitrages Jeunes Arbitres 

, JA, évènements etc… 

Suivi régulier des Jeunes Arbitres le samedi après midi 

Bilan 2014/2015 Commission :

Secrétariat Communication

 

Créations fichiers Excel des championnats pour les licenciés et affichage à la salle 

avec remontée des résultats FDME 

66 (155 en 2013/2014 et 142 en 2012/2013) 

alors qu’il n’y a pas eu d’intempérie !!! 

142 en 2012/2013) 

visiteurs depuis le début de la saison, soit une moyenne de 67,87 visiteurs/jour 

13M1, -16F, 2F(8/22), et 1F(7/22) 

, pour agrémenter la rubrique « Les Z’insolites » ! 

ET la cerise sur le gâteau PAS DE PHOTO DE L’EQUIPE 1F sur le site depuis le début de saison … 

Tournoi Parents/amis, Soirée etc...) 

Le Secrétaire 

Jean-François SEYER 

Communication



 
 
 
 

PALMARÈS SAISON 2014/2015 
 
  

PREMIÈRE FÉMININES  8ème /12  EXCELLENCE RÉGIONALE 
          
 RÉSERVE FÉMININES  6ème /12  EXCELLENCE DÉPARTEMENTAL 
      « CHAMPIONNE COUPE DE SEINE MARITIME » 
  
 - 18 FÉMININES   3ème /10  DÉPARTEMENTAL 
          
 - 15 FÉMININES   6ème /6  EXCELLENCE DÉPARTEMENTAL 
 
 - 13 FÉMININES   5ème /8  RÉGIONALE POULE HAUTE 
      « CHAMPIONNE CHALLENGE 76 » 
          

 - 11 FÉMININES 1   2ème /4  HONNEUR DÉPARTEMENTAL 
 

- 11 FÉMININES 2  4ème /4  HONNEUR DÉPARTEMENTAL 
            

 

  
MASCULINS 1   4ème /12   EXCELLENCE RÉGIONALE 

  
 MASCULINS 2   5ème /12  HONNEUR RÉGIONALE 
  
 MASCULINS 3   10ème /14  1ère DIVISION DÉPARTEMENTAL 
 
 - 18 MASC.    4ème /9  INTER-DÉPARTEMENTAL 
 
 - 15 MASC.    5ème /8  INTER-DÉPARTEMENTAL 
 
 - 13 MASC.1    1er /4   EXCELLENCE DÉPARTEMENTAL 
 

- 13 MASC.2    2ème /4   HONNEUR DÉPARTEMENTAL 
 
 - 11 MASC.    4ème /4  EXCELLENCE DÉPARTEMENTAL 
 

 

École de Handball      LABEL ARGENT 

 

École d’ARBITRAGE      LABEL OR 



BILAN SAISON 2014/2015 
 
 

ÉQUIPES FÉMININES SENIORS 
 
 

Cette année l’arrivée d’un nouvel entraineur pour son premier poste ainsi que l’effectif 
très réduit a obligé l’encadrement à modifier les compositions et postes des joueurs. 
Après une réunion de début de saison, chacune des 19 licenciées s’est engagée à une 
présence assidue aux entrainements et aux matchs afin que deux équipes soient engagées 
en championnat. Ce contrat moral a globalement été respecté. 
 
Les entrainements : 
 
Comme l’année précédente lorsque l’entraineur était Patricia, on a encore parfois constaté 
un manque  de motivation et de sérieux sur certaines phases proposées. 
Ce point devra pour la saison prochaine être gommé des comportements. 
 
Un manque de participantes  à l’entrainement du mardi (travail physique) a été souligné, 
dès la mi-saison. 
 
 
L équipe 1ere 
 
 
Le début de saison a été particulièrement difficile puisqu’une grande partie de l’équipe a 
été remaniée et chacune a du s adapter. Au  fur et à mesure de la saison, les qualités de jeu 
et les exercices travaillés le jeudi à l’entrainement  ont commencé à apparaître et les 
résultats positifs aussi. 
Si l’équipe termine 8ème  de son championnat (sur 12 équipes), ce classement ne reflète 
pas la réalité de la saison ; Notre attaque est placée en 1ère position et notre défense à 
la 10ème ..... 
Le bilan est de 8 victoires, 4 nuls et  10 défaites. 
Les discussions avec les différents coachs adverses rencontrés nous confortent sur la 
qualité offensive qui est reconnue et crainte, là où le bas blesse c’est sur le nombre de 
buts encaissés, trop important si l’on espère meilleur classement ou une montée  sur la 
prochaine saison. 
Il faudra améliorer ce point crucial notamment en recherchant  de nouvelles gardiennes 
de buts en complément de celles déjà présentes. 
 
Notons un bon parcours en Coupe de NORMANDIE ou nous serons éliminés en demi-
finale d’un seul petit but. 
 
L’équipe réserve 
 
Cette équipe est, cette année, encore composée d’une base expérimentée et de joueuses 
en reprise cette saison et qui peuvent évoluer dans l’équipe première.  Motivées aux 
entrainements et lors des matchs, elles finissent la saison à une  6ème place qui ne reflète 



pas leur championnat puisqu’elles ne sont qu’à un point du podium. L’attaque à la 
seconde place et la défense à la 6ème. 
Le bilan positif est de 13 victoires, 2 nuls et 7 défaites  
 
Dans la continuité de cette saison, cette équipe remporte la Coupe de Seine Maritime. Un 
nouveau trophée pour le RCB.  
 
 
Conclusion 
 
Pour la saison prochaine si le club souhaite obtenir de meilleurs résultats et accéder à la 
montée en division supérieure, il est impératif de procéder a un renfort des effectifs, que 
ce soit en joueurs de champs mais prioritairement en gardiennes de buts et ce, pour les 
deux équipes. 
 
L’intégration éventuelle de certaines jeunes de l’équipe des moins de 18 ans  ne suffira 
pas à créer un effectif suffisant pour deux équipes sur une saison complète, sous peine de 
devoir comme cette année effectuer de nombreux matchs sans remplaçantes et de 
continuellement essayer de composer  deux équipes homogènes  de façon équitable. 
 
 
JORIS LEJEUNE 
ENTRAINEUR 
 
LAURENT COSNARD 
BÉNÉVOLE 
 
 
   
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Bilan Équipe 3 Séniors Masculins  –  Saison 2014/2015 
 

 
Cette année l‘effectif de l ‘équipe 3 masculine est en début de saison de 15 joueurs  
avec  l’arrivée de nouvelles recrues dont pour certaine ce sera la première année de 
hand. 
Les joueurs se sont rapidement intégrés à leur équipe et, si les résultats en termes de 
victoire et de classement ne sont pas à la hauteur des dernières années, le groupe est 
cette année facile à vivre et la convivialité a été le mot d’ordre de la saison.  Cet esprit 
de camaraderie a été, à de nombreuses occasions, souligné. 
 
L’exil des entraînements à la nouvelle salle de FONTAINE MARTEL n’aura pas empêché 
l’effectif de continuer à s’impliquer dans le  fonctionnement du club. 
 
La participation des joueurs lors des journées, telles que le TÉLÉTHON et autres, en 
est la preuve puisqu’ils seront les plus nombreux  présents avec le HAND’ENSEMBLE. 
Cela me permet de rappeler à tous que si  le HAND’ENSEMBLE est une fierté du club, 
seule l’équipe 3 les intègre dès qu’elle le peut à «vivre et jouer ENSEMBLE». A chaque 
période de vacances scolaires cette saison, ont été organisés des matchs de hand de 
trois fois vingt minutes (équipes mixées) ou chaque joueur a apprécié et pris  le temps 
d’expliquer, replacer, conseiller ses camarades du HAND’ENSEMBLE. Chacun de ces 
matchs  s’est conclu par un moment de convivialité et franche camaraderie. 
Cette initiative sera reconduite la saison prochaine par l’équipe 3M. 
 
Cette année les entraînements ont été assurés par TITI CARPENTIER qui fait 
l’unanimité chez les joueurs. Tous souhaitent et demandent  à ce qu’il poursuive la 
saison prochaine. 
La saison s’est terminée dans la difficulté  puisque nous avons eu jusqu’à 7 blessés 
(fractures, entorses, déchirures...), heureusement lors de ces moments des joueurs de 
-18 ans ou de l’équipe 2M ont souvent accepté de nous assister. 
La majorité des joueurs devrait reprendre la saison prochaine, le mot d ordre sera 
«PLAISIR » 



 

 
 
 
Nous démarrons l’année avec un effectif de 13 joueurs dont 3 gardiens, avec 
un groupe qui se connait déjà.  
 
L’année commence bien avec une 1ère place méritée dans la phase 1. Lors de 
cette phase on a remarqué un groupe soudé avec de l’envie de gagner et de ne 
jamais rien lâcher.  
 
Cette 1ère place nous permet d’accéder au championnat inter-départemental.  
Championnat intéressant avec des équipes que nous avions déjà rencontrées 
ou que nous connaissons. 
Le championnat commence bien avec les victoires qui s’enchainent mais nous 
rencontrons des difficultés face à des équipes de niveau équivalent.   
 
Plus la saison avance, plus les résultats sont décevants, connaissant surtout le 
potentiel de l’équipe.  
Un manque de motivation évident pour la plupart des jeunes. 
Les joueurs ne sont plus tous dans une dynamique de vainqueurs, ils viennent 
pour être avec leurs amis et se défouler.  
 
Nous finissons alors 4éme de notre championnat, une place méritée au vu des 
résultats et prestation de l’équipe, mais avec plus de motivation et d’envie 
jusqu’à la fin de saison nous aurions pu espérer mieux. 
  

Bilan 2014 / 2015    
Équipe -18 Masculins  



 
 

 
 
Un début de saison difficile à gérer car beaucoup de jeunes (14 joueurs). 

Au point de vue des résultats, le début d’année est compliqué. Des jeunes 

commençant le handball il y a très peu de temps, mais avec l’envie de faire 

de bonnes choses et de la motivation.  

 

A partir des vacances d’octobre , il y a eu la création d’une équipe -13M2, ce 

qui nous a permis de faire jouer tous nos jeunes , même ceux les plus en 

difficulté.  

Cela a permis une motivation et une envie supplémentaire de la part de 

tous.  

 

Le groupe a bien progressé tout au long de l’année. Les résultats sont 

satisfaisants, nous finissons 5ème. Nous avons surtout vu la progression lors 

de nos matchs retour car des victoires ont été concrétisées contre des 

équipes qui nous avaient battues au match aller. 

Bilan 2014 / 2015 

Equipe -15 Masculins 



Bilan sportif de la saison 2014-2015 des -13M1 : 

 

Cette saison, l’équipe des -13M1 a réalisé de très bons résultats, en Coupe et en Championnat.  

Nous terminons notre parcours en demi-finale du Challenge 76, en perdant contre l’équipe de 

Sotteville (2
e
 du championnat d’Excellence Régionale). Nous avons réussi à dominer l’équipe du 

Buquet Elbeuf en quart de finale. C’est donc un très bon résultat pour notre parcours en Coupe. 

Concernant le championnat, nous terminons  Premier des phases finales d’excellence 

départementale. Bravo à vous les garçons ! Les résultats, au fil de la saison, montrent que l’équipe 

avait le potentiel pour être dans un championnat de niveau supérieur. Néanmoins, cette année, 

l’équipe a pu progresser. Le groupe a grandi au niveau du jeu (la défense, l’attaque et la montée de 

balle sont en progrès).  

Au niveau du projet de jeu : 

Points positifs : un groupe s’est construit autour d’un Collectif ; le renforcement de la défense et du 

jeu rapide ; progression de nombreux joueurs comme Dylan, Romain, Pierre Bazin, Cameron, et 

encore Aymerick.  

Je pense aussi à la très belle saison de Théo Pouchain, Alexis Orange, Alexis Ruette, Théo Déhais, 

Killian, Alexandre et Sami.  

Points négatifs (à améliorer les saisons prochaines): l’étagement de la montée de balle ; gestion du 

ou des pivots en défense ; manque de matchs relevés pendant la saison pour progresser davantage.  

 

Addition personnelle : 

« Je remercie mon club de m’avoir laissé la gestion de cette équipe, une équipe agréable, sérieuse et 

engagée dans le handball. Toute au long de l’année, j’ai vraiment adoré gérer un tel groupe. L’écoute 

était présente. Ceci aide le groupe a progressé et permet à un entraineur de passer des messages, et 

donc avoir un impact sur les comportements souhaités. 

C’est une équipe respectueuse qui a su grandir autour du collectif. Les joueurs ont pris confiance en 

eux et en leurs capacités. Les liens tissés entre nous (joueurs et entraineurs) se sont renforcés et ceci 

ne nous laisse pas indifférent. Je peux annoncer que laisser cette équipe me ferait un « petit quelque 

chose », car je me suis attaché à ses joueurs. 

J’ai passé une très belle saison avec vous les garçons ! Vous avez réalisé une très belle saison et les 

efforts que vous avez mis pour progresser vous honorent ! Vous avez grandi et j’espère que nous nous 

retrouverons la saison prochaine pour partager encore de très bons moments ! 

Je remercie également les parents d’avoir accompagné les joueurs toute au long de la saison. Votre 

aide et vos encouragements vous honorent. 

Afin de terminer ce bilan et cette saison, un tournoi de handball sur Herbe est prévu à EU le 7 JUIN 

afin de récompenser les joueurs pour leur saison et pour finir sur un moment convivial. 

A bientôt 

Kévin » 



   ---/--- 

 

Bilan sportif Jeunes - Saison 2014/2015 

 

École de hand : 

Effectif peu croissant 15 joueurs 

Trop peu de tournois et de participation aux tournois  en fin d’année du aux nombreux tournois proposés le 
samedi journée alors que les bolbécais ont cours le samedi matin. 

Une majorité a pu évoluer en -11F2 la seconde partie de la saison et passera en -11 ans la saison prochaine 

-11 Féminines : 

Effectif en augmentation au cours de la saison d’où l’engagement d’une seconde équipe 

Engagement des joueuses plus sur du hand loisir que compétitif  d’où une progression plus lente 

Une partie des joueuses évoluera en -13F la saison prochaine. 

- 11 Masculins : 

 Une première phase, comme toujours dans cette catégorie, bien trop longue et trop hétérogène  sur le niveau 
des équipes qui a été trop facile pour permettre de se situer réellement par rapport au niveau excellence. 

Un effectif limité qui ne permet pas suffisamment de rotation avec un niveau de jeu déséquilibré entre les joueurs 
titulaires et remplaçants. 

Résultat des performances pas assez régulières avec un mental parfois trop fragile et un jeu pas assez collectif. 

L’équipe a cependant sa place en phase finale excellence mais n’est pas encore assez homogène, régulière et 
suffisamment forte psychologiquement pour espérer gagner contre les équipes qui finissent devant nous. 

Une équipe malgré tout solidaire, unie mais qui devra s’harmoniser sur le plan de la force mental et compétitif 
pour jouer au plus haut niveau départemental. 

-13 Masculins 1 : 

Une saison exemplaire avec  1 seule défaite en ½ finale de Coupe contre le second du championnat excellence 
région avec des titulaires absents. 

Un engagement en championnat en dessous de leur niveau, pour les raisons sur lesquelles on ne reviendra pas, 
mais qui a permis finalement de construire  une équipe solidaire, motivée, rigoureuse avec une union parfaite 
entre les joueurs de l’équipe -13M1 et -13M2 de la saison passée. 

Un beau parcours en Coupe qui leur permet de se situer par rapport au niveau réel de l’équipe en rencontrant des 
équipes évoluant en Région. 

Une saison qui a permis à tous les joueurs de s’exprimer sur le plan sportif et relationnel sans jouer « leader ». 

L’engagement de Kévin Brasse en tant qu’entraîneur et manager a permis aussi un très bon travail suivi pour le 
groupe. 

Maintenant reste à confirmer en accession -14M puisque tout le groupe pourra encore évoluer ensemble. 



    

-13 Féminines : 

Un parcours en Région que l’on savait difficile avec une équipe encore en construction et des joueuses n’ayant 
encore qu’1 an de handball et surtout une équipe constituée d’une quasi-totalité de joueuses 2003/2004. 

L’équipe a cependant réalisé des matchs irréguliers et pas assez investis sur le plan compétitif ce qui a pu lui 
coûter la 4ème place.            

Grosse satisfaction sur le Challenge de Seine Maritime avec une finale qui résume très bien ce que le groupe est 
devenu et  possède comme qualités. 

Une équipe plus homogène, plus forte mentalement et soudée. 

Une victoire qui passe par la progression de tout le collectif. 

-15 Féminines : 

Saison ô combien difficile pourrais-je résumer. 

Saison difficile par manque d’effectif  entre les blessés et les nombreux voyages scolaires des unes et des autres à 
des moments différents. 

Donc peu de matchs en seconde partie. 

Mais c’est souvent dans la difficulté que nait où se construit un groupe ! 

Ceci résume tout le chemin qu’on a du parcourir joueuses/entraîneur/manager, avec des obstacles parfois très 
difficiles pour à la fin, voir un groupe plus uni, plus combatif, motivé et, finalement enfin positionné quand à son 
engagement au niveau du handball et de la compétition. 

On a frôlé le pire et on s’approche du meilleur avenir ou à venir. Avec un grand sourire après ce « dur « combat » 
les joueuses sauront de quoi je parle. 

 

Résultats individuels : 

• Critérium 

Le nombre de qualifiés notamment dans le secteur féminin pour la Finale est un indicateur de la progression 
quantitative et qualitative de ce secteur. 

• Détection/sélection : 

Des gardiennes à l’honneur : 

Lola Hinault continue de réaliser un beau parcours : 
- Équipe de Seine Maritime et Équipe de Normandie  
- Et surtout accède au  Pôle Féminin du Havre 

Marie Héranval  
- Prise en cours de saison en Équipe de Seine Maritime2001et fera partie de l’équipe  2002 la saison prochaine  
- Retenue également en Normandie Avenir 

Noémie Gallais 
- Retenue en Normandie Avenir 



 

 

 

 

I) Équipe Loisir  
 
Une année satisfaisante avec de nouveaux arrivants.  
L’équipe compte désormais 6 filles et 7 garçons.  
 
J’ai constaté une amélioration dans le niveau de jeu, une bonne intégration des nouveaux 
dans l’équipe et une bonne ambiance lors des matchs.  
 
Cette année, nous avons fait des matchs contre :  

- l’équipe 2 féminines  
- Carrefour : avec match aller et retour  
- Saint-Sauveur-d'Émalleville : 2 matchs dans la saison  
- Le Hac Loisirs  

Tous les matchs se sont terminés par un pot de l’amitié.  
 
Le seul petit bémol est, comme chaque année, un manque de personnes présentes a 
l’entrainement sur la fin de saison.  
 
 

II) Hand’Ensemble  
 
Cette année nous récupérons les mêmes joueurs et joueuses pour repartir de plus belle.  
En plus nous avons la prise de nos nouveaux locaux à la salle de Fontaine Martel.  
 
Je tiens à remercier DIDIER JIROT pour son aide et son dévouement pour la saison.  
 
C’est avec une grande joie et satisfaction, que nous avons constaté un énorme travail effectué 
lors des entrainements, ce qui est bénéfique car il y a eu une réelle amélioration lors des 
matchs au KindAréna pour le tournoi Norm’hand-ensemble.  
 
De plus l’équipe hand-ensemble est demandeur pour faires des matchs contre l’équipe 3 de 
Bolbec.  
Le jeu c’est parfaitement déroulé avec une équipe 3, qui se mettait à leur niveau, leur donnait 
des conseils dans les placements, leur façon de jouer, etc. …  
Chaque match c’est déroulé de la façon suivante : 

- 3 mi-temps de 20 minutes  
- Les 2 premières mi-temps, les équipes étaient en compétition l’une contre l’autre. 

Nous avons pu remarquer une détermination décupler afin de battre l‘équipe 3. 
-  La 3ème mi-temps, nous mélangions les deux équipes pour un aspect plus convivial.  
- Fin du match par une douche bien mérité et tout le monde a été invité à prendre un pot 

de l’amitié.  
Les joueurs ont apprécié et se sont éclatés à jouer contre l’équipe 3.  
Bravo à toutes et à tous. A l’année prochaine.  
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Équipe Loisir  Hand’Ensemble  



 
 
 
 

RAPPORT FINANCIER 

 

 
 
 

Présentation du rapport : Jacqueline LECACHEUR, Trésorière 

 

 

 

Ci-joint Exercice de l’année  

Du 30/05/2014 au 31/05/2015 
 



CHARGES AU 31.05.14 AU 31.01.15 PRODUITS AU 31.05.14 AU 31.01.15
FRAIS  FONCTIONNEMENT 1 322,79 1 020,89 SUBVENTIONS 30 510,02 30 817,76

Fournitures administratives 114,77 124,74 Ville de Bolbec 14 575,00 14 575,00

Téléphone 763,88 837,07 Conseil Général 3 534,00 3 100,00

Frais postaux 33,39 18,08 Conseil Général N3F

Matériels informatiques CNDS 2 800,00 2 000,00

Fournitures informatiques 260,75 Ville de Bolbec N3 F Déplacement

Documentation 150,00 41,00 Suvbv CAE 9 601,02 11 142,76
photocopieur

FRAIS DE DEPLACEMENTS 11 587,66 11 076,79 COTISATIONS 13 775,60 14 841,10
Féminins 6 287,02 5 700,46 Féminins 5 891,60 5 616,50

Masculins 4 472,92 5 058,93 Masculins 7 884,00 9 224,60

Réunions diverses 427,72
Réunions Bureau Directeur 400,00 317,40

FRAIS DU PERSONNEL 18 350,26 20 264,22 PUBLICITAIRES 0,00 535,75
Salaires CAE 7 401,70 10 202,23 Equipements

Charges 3 662,56 5 161,99 Panneaux

Déplacements entraîneur 7 286,00 4 900,00 Sponsors 535,75

REDEVANCES 21 661,10 22 497,78 FESTIVITES 25 038,92 24 436,30
LNHB 2 630,00 2 401,00 Bercy 

CSMHB 1 929,00 2 240,00 Recept.divers 830,37

Licences 11 339,99 12 128,59 Loto 18 328,60 15 407,00

Amendes LNHB et CSMHB 177,40 179,50 Soirée 2 587,00 2 230,00

Arbitrages Coupes et challenges 4 537,46 5 526,09 Buvette 3 292,95 6 799,30

FFHB Vide Grenier

Stage 1 047,25 22,60 Tombola
Coupe europe/photos

EQUIPEMENTS 4 546,32 3 097,00 Loterie

Kindarena

Equipements des équipes 3 854,05 2 533,14 TOURNOI RCB 671,75 1 041,30
Autocollants, fanions

 Panneaux 117,21

Pharmacie 257,06 204,27 PRODUITS FINANCIERS 724,01 576,59
Achat materiel loto 318,00 359,59

TOURNOIS 303,29 754,68
Tournoi P Dorange PRODUITS DIVERS 0,00 1 164,50

Tournoi RCB 303,29 754,68 Rembt arbitrages

Tournoi ext. T-Shorts 35,00

FESTIVITES 21 426,03 19 620,61 Ecart sur règlements

tombola Produits sur exercice antérieur 960,00

courrier cauchois 296,34 Rembt amendes 169,50

Loto 12 717,49 9 656,12 Divers 

Buvette 2 306,29 4 374,11 PRODUITS EXCEPTIONNELS 35 277,59 39 993,99
Récompenses 480,15 846,73 Pass sports 1 942,50 1 311,05

Achats divers 108,89 120,00 dons 8 064,00 4 636,66

Réceptions diverses 3 098,65 2 153,51 Produits ex. 391,82 137,96

Bercy survetements 4 700,00

Repas Soirée 2 418,22 2 470,14 Téléthon 280,00

Kindarena Sweats 259,00

CHGES EXCEPTIONNELLES 25 108,31 29 100,80 Produits dexcept divs de gestion 24 340,27 29 208,32

coupe europe/photos

Coupons sports

Charges ex. 94,51 -821,69

assurance 496,26 511,76

Sacem 177,27 202,41

Chges  divs de gestion courante 24 340,27 29 208,32

CHARGES DIVERSES 305,93 4 757,10
Téléthon 280,00 40,00

Entretien réparation 25,93 17,10

Survêtements 4 700,00

Sweats

Stage Joeurs

BENEFICE DE L'EXERCICE 1 386,20 1 217,42 PERTE DE L'EXERCICE

TOTAL 105 997,89 113 407,29 TOTAL 105 997,89 113 407,29



CHARGES PRODUITS
Frais Fonctionnement 1 350 Subventions 31 500 RCB BOLBEC

Fournitures administratives 100 Ville de Bolbec 14500 PLACE HOTEL DE VILLE
Telephone 800 Sub Excep.CAE 14000

Frais postaux 50 Conseil général 3000 76210 BOLBEC
Matériel informatique FNDS 0

Fournitures informatiques 250 Région
Documentation 150 Cotisations 15 000

Photocopieur Féminines 5500
Masculins 9500

Frais de déplacement 16 500
Féminines 5500 Publicitaires 2 000
Masculins 6000

Déplacement Etudiante Partenaires 2000
Stage/restauration
Réunions diverses

Déplacements entraîneurs 5000 Festivités 26 000
Frais du personnel 20000

20000
Redevances 25 200 Bercy

FFHB Loto 16000
LNHB 2500 Buvette 7000

CSMHB 2500 Tombola
Licences 13000 Coupe Europe

Amendes LNHB CSMHB 200 Divers 3000
Arbitrage 6000 Vide grenier

Salaire Charges et depl

PROJET  DE BUDGET  2015 / 2016

Arbitrage 6000 Vide grenier
Stages formation 1000

Equipements 2 600 Tournoi RCB 1000
Matériel de sport 2000

Autocollants, fanions Produits financiers 500
Pharmacie 300

Matériel 300 Produits divers 7 000
Remb. Arbitrage

Tournois 700 Ecart sur règlement
Engagements Divers 2000
Tournoi RCB 700 Don 5000

Tournois extérieurs Produits exceptionnels 31 000
Festivités 17 100 Coupons sport 1000

Tombola 30000
Loto 9000 Fond de réserves

Buvette 3000
Récompenses 800

Réceptions 2000
Bercy

Repas animation 2200
Divers 100

Charges exceptionnelles 30550
Coupes d'europe

Coupon sport
Charges exceptionnelles

Assurance 550
30000

Charges diverses 0
Charges except divs de gestion

PD except dvs de gestion

Charges diverses 0
Entretien, réparation
Ecart sur règlement

TOTAL 114 000 TOTAL 114 000



 

 

 

 

 

 

 

 

Mince, j’ai encore oublié de lui préciser 

C’est foutu, je ne l’aurai jamais

Bilan 2014/2015 Commission

 

Fabrice Fayolle (fafa)

 

 

oublié de lui préciser le mois, …voir l’année …. 

 !!!!!! 

Bilan 2014/2015 Commission :

Discipline

Promis JF, je t’envoie 

mon bilan pour 

mercredi …

 

Fabrice Fayolle (fafa)  

Jean-François 

Promis JF, je t’envoie 

mon bilan pour 

mercredi … 



 

 

 

 

 

 

Tout d’abord, et avant de formulé mon bilan concernant l’Ecole d’Arbitrage du RC Bolbec HB, je 

voudrais remercier Madame la Présidente, Valérie Durand, de m’avoir accordé sa confiance pour gérer 

nos jeunes arbitres cette saison. J’espère, grâce à mes actions, avoir répondu à un grand nombre 

d’attentes qui m’avaient été fixé lors de ma prise en charge… L’année est finie et nous devons anticiper 

maintenant la saison prochaine… 

Passons désormais au bilan général : 

Pour commencer :  

- Je remercie l’ensemble de nos jeunes arbitres qui ont officié cette saison. Ils ont montré un 

engagement total et le sérieux était au rendez-vous. Un grand nombre de nos jeunes arbitres 

ont progressé et ils vont être bientôt la relève du club. En effet, quelques-uns montrons en 

séniors, et j’espère, ils continueront leurs vocations au niveau de l’arbitrage…  

Cette saison, certains de nos jeunes arbitres ont participé à des stages proposés par le Comité, des 

stages régionaux d’arbitrage. Je pense à Florian, Melvin, Jérémy par exemples.  

Je pense également aux filles Marion Seyer et Chloé Hauguel qui ont arbitré de nombreux matchs et 

qui ont été vraiment très investies et très sollicitées !! Merci pour vos efforts et votre investissement 

pour le club !! Le club vous est reconnaissant ! 

Bravo à Marion qui a officié les championnats de France Cadettes UNSS (au Havre, 18-22/05/2015) 

et la finale de Championnat -11M (Maromme, 07/06/2015) !!!  

Certains d’entre eux, Florian Carpentier et Melvin Dentu, ont même participé au Normandie Avenir ! 

Nous sommes enfin reconnus des efforts de formation depuis quelques années ! Bravo à vous  toutes 

et tous !  

- Je remercie également l’ensemble de nos tuteurs : Jean-François, Virginie, Delphine, Joris, 

Fabrice qui ont répondu présents chaque weekend pour suivre nos jeunes arbitres dans leurs 

rencontres. Le travail que vous avez mis a été très important, voir énorme dans le temps passé 

pour le tutorat : je pense à Jean-François SEYER et Virginie LE HER. Merci !! 

 

-  Je remercie enfin les bénévoles (Titi, Pepette) qui ont accompagné tout le travail des arbitres 

et des tuteurs, dans la gestion de la table de marque, de la feuille de match, des petits instants 

« gouters »,  mais aussi de la gestion de nos supporters (référence aux différents responsables 

de salle les weekends). Merci pour tous vos efforts, sans vous le club ne seraient rien !  

Vos engagements vous honorent, continuons ensemble 

pour les années futures ! 

BILAN ECOLE ARBITRAGE RACING 

CLUB de BOLBEC 



Bilan de l’ECOLE D’ARBITRAGE : 

 Concernant l’aspect qualitatif, les jeunes arbitres ont montré une réelle envie de 

siffler. Ils ont travaillé et ont su contrôler leurs matchs, même si le niveau pouvait parfois être difficile. 

Je suis très content de vous. Pour l’année prochaine, j’espère que nos jeunes arbitres Florian, Bryan et 

Melvin continueront à arbitrer et, qu’ensuite Jérémy et les plus jeunes, aideront également le club. 

Vous avez les moyens de grandir dans l’arbitrage ! Nous comptons sur vous l’année prochaine !!!  

J’appelle également tous les licenciés, nos jeunes et aussi les moins « jeunes », de venir nous rejoindre 

l’année prochaine dans cette Ecole d’Arbitrage ! Nous acceptons toutes celles et ceux qui s’intéressent 

à l’arbitrage et qui voudraient offrir leur aide.  

Nous avons besoin de vous, chers licenciés ! 

Ceci s’adresse également à nos licenciés séniors (féminins et masculins) !!! ……. 

 Au niveau quantitatif, au début de la saison, des séances de formation étaient 

régulièrement programmées, pouvant ainsi aider nos jeunes arbitres dans leurs apprentissages ; mais 

sur la fin de saison, il m’a été plus difficile de proposer des séances de formation à cause de multiples 

contraintes… Je m’en excuse ! Néanmoins, tous les jeunes arbitres ont regardé les livrets et pour 

certains, des compléments d’informations ont pu être donné les jours de matchs par nos tuteurs. 

Pour l’année prochaine, une à deux séances mensuelles minimum devront être mises en place pour 

garantir une progression dans le suivi et améliorer davantage les apprentissages de nos jeunes arbitres. 

J’ajouterai qu’organiser des séances support pour les jeunes arbitres de notre région (avec l’appui du 

Comité) sera un plus à la reconnaissance du travail de tous sur l’arbitrage !  

Points à améliorer la saison prochaine :  

§ Rotation des jeunes arbitres plus fréquentes sur l’ensemble de la saison. Il est vrai que j’ai 

failli dans la gestion globale de nos jeunes arbitres, et c’est qu’en fin de saison que j’ai permis 

aux volontaires de siffler sur certains matchs. A moi ou à mon remplaçant (si je dois quitter le 

club) de revoir ceci pour garantir un équilibre pour tous !  

§ A la vue du nombre de présence lors des séances de formation, mon avis serait de refaire une 

nouvelle sensibilisation auprès de nos jeunes licenciés dès la saison prochaine afin de 

parvenir à un nombre stable de présence ! Le nombre compris entre 8-10 personnes présentes 

sur chaque séance de formation serait un gage de satisfaction et d’adhésion de nos jeunes à 

la formation !! 

§ Organiser des stages d’arbitrage pendant la saison sportive, car peu ont pu être proposé cette 

saison… 

Idées intéressantes à développer pour les années futures : 

Ø Proposer dans les séances de formation, des contenus vidéo sur l’arbitrage (contenus sur des 

matchs experts et même sur les matchs de nos jeunes arbitres à domicile) !!! 

Ø Organiser une Après-midi ou Soirée technique sur l’Arbitrage, au sein de notre Club, afin 

d’ouvrir notre club aux formations d’entraineur organisées par la Ligue, et pour lesquelles des 

après-midi ou des soirées techniques sont demandées pour les valider !!! 

 

BILAN réalisé par KEVIN BRASSE (Responsable cette saison 2014-2015 de l’Ecole d’Arbitrage) 



 
 
 
 

 
A) Constat  
 

- Création de 4 lotos 

⇒ 2 sur Bolbec  

⇒ 2 sur Gruchet le Valasse  

 

Nous étions présents sur :  

- les différents tournois jeunes (Boissons et goûters distribués par Tata, Pepette et 

Katia)  

- Sur le tournoi de noël – Goûter offert par le club (distribué par Tata, Pepette, 

Katia)  

-  Opération Téléthon –Paninis et Buvette assurés par Tata, Pepette, Jaja et Katia.  

- Opération Galette des rois (Où de nombreuses personnes ont donné un coup de 

main pour le rangement et le service.)  

- Seront présents sur le tournoi de fin de saison sur herbe à Tabarly. – Barbecue, 

frites et buvette (Les Tatas, Pepette, Katia, et des bénévoles)  

- Seront présents sur l’AG du club – Mise en place de l’AG, barbecue, frites et 

buvette le midi.  

 

B) Perspectives  
 

- Lotos prévus pour saison 2015-2016 : 

⇒ Dimanche 5 avril 2015 à Bolbec 

⇒ Samedi 11 juillet 2015 à Gruchet le Valasse 

⇒ Dimanche 11 octobre 2015 à Gruchet le Valasse 

⇒ Dimanche 20 décembre 2015 à Bolbec  

- Présence sur tous les évènements  

 

C) Remerciements :  
 

- Un grand Merci à toute l’équipe d’Animation et à toutes les personnes qui sont 

venues nous aider dans les manifestations.  

- Merci aussi aux quelques jeunes du club.  

- Merci à Duche et aux membres du bureau pour leur confiance  

 

D) Regrets :  
 

Comme toutes les années, nous regrettons le manque d’implication de la part des 

Séniors Masculins et Féminins. 

N’oublier pas que ce n’est pas pour nous que nous œuvrons mais pour le Club donc pour 

VOUS !  

Merci.  

Bilan 2014 / 2015 

Animation  



 
 

 

PRÉSENTATION PROJET COTISATION 2014/2015 
 

• Répercussion des augmentations des instances et du coût de la vie 

• Reconduite de l’opération tee-shirt CLUB 

• Pour le tarif des licences, tenir compte de l’année de naissance et non pas de la 
catégorie où évolue le joueur 

 
Catégories 2012/2013 2013/2014 2014/2015 2015/2016 

SENIORS 97€ (87€) 107 109 112 

- 18 77€ (67€) 87 89 92 

- 16 62€ 72 74 77 
-14 / - 15 57€ 67 69 72 

- 13 / -14 52€ 62 64 67 
- 11 47€ 57 59 62 

EHB 42€ 52 54 55 

DIRIGEANTS 27€ 30 30 30 
LOISIRS 42€ 52 52 52 

HAND’ENSEMBLE 30 40 40 45 

ARBITRE 

GRATUIT 

*chèque non 

encaissé si 11 

matchs arbitrés 
IDEM IDEM IDEM 

Licences seniors rendues avant le 15 juillet 2015 à la trésorière AVEC LE 

CHEQUE*, déduire 10€ 
 

Sous réserve de modification de catégorie 

 

ATTENTION PAS DE LICENCE ENREGISTREE SI PAS DE PAIEMENT JOINT 

*1 ou plusieurs chèques déposés 

 
Pour information : 
Le Tarif remboursement kilométrique est inchangé soit 0,10 centime/kilomètre 



 
 
 

RÉCOMPENSES SAISON 2014/2015 
 
 
Chaque année, nous avons la volonté de mettre à l’honneur les bénévoles et les acteurs de notre 

club…et surtout nos jeunes 

 

• Virginie : (Arbitrage et tutorat jeunes).  

• Adèle et Fabrice : (Suivi et prise en charge équipe jeunes depuis des années) 

• Bénédicte : (Managérat le samedi et le suivi lors de tournoi) 

• Cyrille Vauchel : (Investissement le samedi et la semaine sur les -15 masculins) 

• Laurent Cosnard : (Encadrement équipe 3 et managérat Séniors Féminines) 

• Lola Hinault : (Sélection pôle espoir Féminin)  

• Équipe -13M : (Championne de Seine maritime et demi-finale de coupe 76) 

• Équipe -13F : (Championne Challenge 76) 

• Maman de Lucas (-11M) : (Participation par envoi hebdomadaire de photos pour le site du club).  

• Remerciements particuliers à : Marjorie, Nathalie, Béno, Nicolas, Fanny et Katia pour leur 

présence et leur aide sur les différentes manifestations du club (loto en particulier).   

 

 


